



## Superlunes: 68 mil hogares quedaron sin luz y produjeron varios accidentes

● En el primer lunes de marzo, también llamado Superlunes debido a la entrada de niños a clases y vuelta de trabajadores de sus vacaciones, la Superintendencia de Electricidad y Combustible reportó el corte de luz en 68 mil hogares de Independencia, Renca y Conchalí. A su vez, también en la madrugada de ayer, se registraron problemas de tránsito debido a que dos vehículos se incendiaron por una aparente falla mecánica cuando estaban estacionados en Recoleta. Más tarde una persona falleció en el choque de un



EL BALANCE FUE POSITIVO.

vehículo con un camión en Quilicura. En Providencia la caída de un árbol cortó el tránsito en Pucuro con Tobalaba. En otras regiones como La Serena y Concepción sólo se registró aumento de vehículos. "La ciudad está funcionando normal" dijo el ministro Juan Carlos Muñoz. ☞